

BOLETÍN No. 784 ->>

Los árboles, jardines, espacios y extensiones verdes son parte de las zonas más emblemáticas de la UAA: Hernández Padilla.

Se reconoció la labor de 50 trabajadores de jardinería que dan mantenimiento a los 175 mil metros cuadrados de áreas verdes de la Institución.

Estudiantes de la licenciatura en Comunicación Organizacional del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, llevaron a cabo el cierre de campaña “Más que un jardín, tu trabajo es mi respiro”, evento conformado por diversas actividades que tuvieron como finalidad, el reconocimiento a la labor de los trabajadores de jardinería por mantener en un adecuado estado las áreas verdes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En el acto de clausura, Mario Alberto Hernández Padilla, Director General de Infraestructura Universitaria, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, aseguró que es muy importante para la UAA la labor exhaustiva que realizan los 50 trabajadores de jardinería que mantienen en excelente estado los 175 mil metros cuadrados de áreas verdes de la Máxima Casa de Estudios del estado, puesto que, indicó es una labor que requiere de esfuerzo, compromiso y dedicación de día con día.

Asimismo, manifestó que los árboles, jardines, espacios y extensiones verdes, son parte de las zonas más emblemáticas de la Máxima Casa de Estudios del estado, ya que ante la comunidad de Aguascalientes y la sociedad en general, son elogiadas por su belleza y buen cuidado, donde parte de esos resultados, recaen en el compromiso de los trabajadores de jardinería de la Institución.

Por su parte, Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, reconoció que a lo largo de los 40 años de vida de la UAA, las áreas se han transformado de manera benéfica con el objetivo de crear conciencia en la comunidad universitaria para el cuidado de la naturaleza. Además, se congratuló por la iniciativa de los alumnos de Comunicación Organizacional por manifestar su espíritu humanista a través de diversas actividades que formaron parte de “Más que un jardín, tu trabajo es mi respiro”.

En su oportunidad, Salvador de León Vázquez, jefe del Departamento de Comunicación del CCSH; se sumó a los elogios dirigidos a los 50 trabajadores de jardinería de la Autónoma de Aguascalientes, pues detalló que gracias a su destacada labor por mantener los 175 mil metros cuadrados de áreas verdes como espacios bellos, donde se vive un ambiente de tranquilidad, armonía y cuidado entre los universitarios.

Dentro de las actividades que conformaron al evento “Más que un jardín, tu trabajo es mi respiro”, se destaca la develación de una placa donde se reconoce la labor a los trabajadores de jardinería; la plantación de un árbol conmemorativo; entrega de obsequios, esto por mencionar algunas.

